

裁判員制度をご存知ですか？

裁判員制度とは、国民の皆さんが裁判員として刑事裁判に参加し、被告人が有罪かどうか、有罪の場合どのような刑にするかを裁判官と一緒に決める制度です。

旭川地方検察庁では、この制度を広く町民の皆さんに知っていただくため、説明員（職員）を派遣し、説明会を開催しております。

職場の研修、学校の授業、各種団体の講習会、自治会の会合や公民館の集まりなどにおいて説明の機会を設けさせていただければ、職員を直ちに派遣いたしますので、希望される場合は下記までご連絡ください。

〒070-8636 旭川市花咲町4丁目

旭川地方検察庁広報担当 ☎0166-51-6233

士別警察署からのお知らせ

スリップによる交通事故多発！

～ドライバーの皆さんへ～

速度を控えて路面状況を確認しましょう。

急発進、急ブレーキ、急ハンドル、急加速はスリップの原因となります。

車間距離を十分にとり、追突事故を防止しましょう。

11月事件ファイル

- 11日 和寒町で駐車車両の助手席ドアの鍵が壊され、車内から預金通帳等が盗まれた。
- 20日 士別市内でダッシュボード内に鍵を入れ、無施錠で駐車中の普通貨物自動車盗まれた。

道北ジュニアトランポリン競技大会結果報告

12月3日、美深町民体育館において、道北ジュニアトランポリン競技大会が開催され、和寒町から15名の選手が参加しました。結果は次のとおりです。（入賞者のみ）

- 高校生クラス優勝 吉原 拓人（2年）準優勝 国見遼太郎（2年）
3位 吉原 和貴（3年）
- 男子Aクラス優勝 吉原 祐馬（中3）5位 吉田 静槻（小3）
6位 国見 達己（中3）
- 男子Cクラス4位 鬼頭 壮一郎（小2）



今年の冬はウォームビズで地球温暖化防止!!

北海道は、冬の暖房による二酸化炭素（CO₂）排出量が全国に比べ多いことを知っていますか？

地球温暖化を防止するためにも、冬の暮らしについて見直してみましよう。

- 暖房に頼りすぎない冬の暮らし -

◎家庭での暖房温度を1度下げ、セーターを一枚着るなどし、暖かい服装ですごす。

◎オフィス、室内の暖房は20℃に設定し、動きやすく暖かい服装（ウォームビズスタイル）をする。



地球を守ろう！

一人ひとりの心がけで、地球温暖化が防止されるとともに家計の負担も軽減されます。

※ウォームビズとは？ 暖房に頼りすぎず、冬のオフィスを暖かく、快適に過ごすビジネススタイルです。主にビジネススタイルの変革を目指していますが、各家庭での取り組みもよろしくお願いいたします。